

Llega al Río Hortega una exposición fotográfica sobre la importancia de la innovación en hemofilia

La exposición fotográfica, que ya ha pasado por Madrid, Vigo,
Barcelona, Murcia y Sevilla, permanecerá en Valladolid del 19 al 23 de
junio



[Aitana Sánchez Hernández](#)

Miércoles, 21 junio 2023

Con el objetivo de visibilizar el impacto positivo de la investigación y la innovación en personas con hemofilia, **CSL Behring**, líder mundial en bioterapias, organiza, con la colaboración de la **Federación Española de Hemofilia (Fedhemo)** y el apoyo del **Hospital Universitario Río Hortega** de Valladolid, la iniciativa **HEMO. Instantes de una vida**, una

exposición fotográfica itinerante que recorrerá los principales centros hospitalarios de referencia en España a lo largo de 2023.

Para dar vida a la exposición, CSL Behring ha colaborado con la periodista y fotógrafa documental **Ana Palacios**, en una exposición que presenta los retratos e instantes de la vida de cada uno de sus seis protagonistas, que narran y *ponen piel* al día a día con hemofilia.

José Antonio Pascual, presidente de la Asociación Vallisoletana y Palentina de Hemofilia (ASVAPAHE) señaló que *"poder formar parte de este tipo de iniciativas, que impulsan el conocimiento y la concienciación sobre esta enfermedad aun desconocida para muchos, siempre es un placer"*. Y continuó *"en estas imágenes puedo ver el reflejo de las vidas de mucho de nosotros, lo que resulta muy emocionante"*.

Por su parte, **María Belén Cantón**, directora gerente del Hospital Universitario Río Hortega, destacó que *"Desde el Hospital Universitario Río Hortega queremos agradecer a CSL Behring, y a todas aquellas personas que dedican sus esfuerzos a que espacios como este sean posible. Este tipo de acciones facilitan mucho la comunicación entre pacientes, médicos, personal de atención e investigadores, lo que resulta fundamental para mejorar la calidad de vida de los afectados y sus familiares"*.

El **Hospital Universitario Río Hortega** es el sexto centro de España que acoge la exposición *HEMO. Instantes de una vida*, que empezó su recorrido el 14 de febrero en el Hospital Universitario La Paz de Madrid, y que permanecerá en Valladolid del 19 al 23 de junio.